



Winterprogramm  
1972/73



---

## Veranstaltungen

---

- ▶ **Generalversammlung:** Freitag, den 6. Oktober 1972
  
- ▶ **Gemütliches Beisammensein zur Saisonöffnung:** Samstag, den 9. Dezember 1972
  
- ▶ **Vorbereitungstraining:** Hallentraining  
November – Dezember
  
- ▶ **Jugend-Skiflager:** vom 4. bis 11. Januar 1973  
Alt-St. Johann (Schweiz)
  
- ▶ **Ski-Kurse:** ab 13./14. Januar 1973
  
- ▶ **Skikurs-Abschlußabend:** Hundeheim Donauesschingen
  
- ▶ **Fastnachtsfahrt:** Partennen (Österreich)
  
- ▶ **Sonntagsfahrten:** in Skigebiete der Schweiz,  
Österreichs und zum Feldberg
  
- ▶ **Vereinsmeisterschaften:** Sonntag, den 25. Februar 1973
  
- ▶ **Saisonabschlußball:** Samstag, den 5. Mai 1973,  
Donauesschingen, Hotel »Adler«

## **Liebe Mitglieder/Skifreunde**

Wir freuen uns, Sie und Ihre Freunde im Ski-Club Baar begrüßen zu dürfen. Sinnvolle Planung und sorgfältige Vorbereitung haben dem SC-Baar seit der Gründung zu einem guten Ruf verholfen.

Ein sportliches Programm, klare Aufteilung unserer Kursgruppen ermöglichen jedem Kursteilnehmer, in kurzer Zeit den Skilauf innerhalb unseres Ski-Clubs zu erlernen. Wie in jedem Jahre, so stehen Ihnen auch in der kommenden Saison DSV-geprüfte Übungsleiter und Lehrwarte zur Verfügung, welche Sie mit dem neuesten Stand der Technik und nach moderner Methodik vertraut machen werden. Hunderten von Kurssteilnehmern vermitteln wir alljährlich die weiße Kunst zur Freude und Erholung.

Im Vereinsleben sollen aber auch nicht die gesellschaftlichen Veranstaltungen fehlen. Mit einem gemütlichen Beisammensein zur Saisonöffnung wollen wir den Winter 1972/73 beginnen. Das Jugendtrainingslager Alt St. Johann (Schweiz), die immer beliebter werdende Fastnachtsfahrt ins Montafon (Österreich) festigen die Kameradschaft und das Vereinsleben. Diese Veranstaltungen sind zu einem festen Bestandteil des Winterprogramms geworden.

Für die kommende Saison wurden neu ins Programm aufgenommen: Sonntagsfahrten in die Skigebiete der Schweiz und Österreichs. Selbstverständlich fahren auch weiterhin die Skibusse jeden Sonntag auf den Feldberg.

Die Vorstandschaft des SC-Baar e. V. wünscht allen seinen Mitgliedern, Freunden und Gönnern eine erfolgreiche, schneereiche Wintersaison.

SC-BAAR E. V.  
DONAUESCHINGEN  
Horst Plätzer



---

## Skikurse für Kinder

---

**Vom 6. bis 12. Lebensjahr**

**5 Samstag-Nachmittage von 14 bis 16 Uhr**

Der Unkostenbeitrag beträgt pro Kind

einschl. Fahrt und Versicherung

DM 30,—

für jedes weitere Kind einer Familie

DM 20,—

Bei ungenügender Schneelage in Donauesschingen oder Blumberg werden die Kinder-Skikurse in schneesichere Gebiete der näheren Umgebung verlegt. Abfahrt der Busse wird in den Tageszeitungen bekanntgegeben.

---

### **Die sechs Regeln für das richtige Verhalten der Skifahrer:**

1. Jeder hat den Gelände- und Sichtverhältnissen entsprechend beherrscht zu fahren.
2. Wer von oben schneller fahrend kommt, hat auf den langsamen Unteren zu achten.
3. Notfalls ist ein Zusammenstoß durch Sichfallenlassen abzuwenden.
4. Wer von der Seite her in eine Piste einfährt, muß auch nach oben schauen; im übrigen aber ist ein Blick nach oben und zurück nicht zumutbar.
5. An Engstellen nicht stehenbleiben und bei Sturz sofort wegtreten.
6. Nur am Rand einer Piste aufsteigen.



# Skikurse für Jugendliche/Erwachsene

---

In der kommenden Wintersaison führt der SC-Baar Ski-Kurse für Kinder, Jugendliche und Erwachsene durch. Die Ski-Kurse werden für jedermann im Rahmen des zweiten Weges, also auch für Mitglieder anderer Vereine, durchgeführt. Eine Mitgliedschaft im Verein ist nicht notwendig.

## **Ski-Kurse für Jugendliche und Erwachsene auf dem Feldberg (6 Sonntage)**

Der Unkostenbeitrag beträgt einschließlich Fahrt für:

a) jugendliche Mitglieder ab 12 Jahre	DM 35,—
b) erwachsene Mitglieder	DM 50,—
c) jugendliche Nichtmitglieder	DM 50,—
d) erwachsene Nichtmitglieder	DM 65,—
(ohne Fahrt ./.. DM 10,—)	

Die Kursteilnehmer treffen sich zur Abfahrt auf den Feldberg sonntags, 8 Uhr auf dem Festhallenplatz an der Spar- und Kreditbank. In Blumberg um 8 Uhr, Gasthaus Krone.

Sammelplatz auf dem Feldberg ist die Menzenschwander Hütte um 9.30 Uhr.

Für Interessenten besteht sonntags Mitfahrgelegenheit auf den Feldberg.

Fahrpreis für Mitglieder	pro Person DM 4,—
Fahrpreis für Nichtmitglieder	pro Person DM 7,—



---

## Schüler- und Jugendmannschaft

---

Für die Wintersaison 1971/72 hatten sich unsere Mädels und Buben der Schüler- und Jugendmannschaft sehr viel vorgenommen, sollten doch die sportlichen Erfolge der letzten Saison bei den Bezirksmeisterschaften, Städte-Vergleichskampf, DSV-Testrennen und Stadtmeisterschaften wiederholt werden. Durch ein Konditionstraining ab September, sonntags auf dem Schellenberg und einmal wöchentlich in der Halle, hatte man sich gut vorbereitet. Zusätzlich wurde von der Möglichkeit, im Trainingslager in Alt St. Johann 8 Tage lang die Fahrtechnik zu ergänzen, zahlreich Gebrauch gemacht. Optimistisch wartete man auf den ersten Schneefall und auf die ersten Rennen.

Leider ließ Petrus sie in diesem Jahr völlig im Stich. Fast sämtliche Veranstaltungen im Schwarzwald wurden aufgrund der schlechten Witterungsverhältnisse abgesagt, so daß der Beweis, zu den Besten im Bezirk III des Skiverbandes Schwarzwald zu gehören, in der Wintersaison 1971/72 nicht wiederholt werden konnte. Außer einigen kleineren Testrennen war der Höhepunkt in dieser Saison die Vereinsmeisterschaft auf dem Feldberg. Vereinsmeisterin mit hervorragenden Zeiten wurde Angelika Zeller. Wegen Zeitgleichheit wurden Adolf Wetzel und Hansi Ewald Vereinsmeister.

Ein besonderer Dank für die geleistete Arbeit im Verein gilt dem Sportwart Adolf Wetzel als Trainer der Schüler- und Jugendmannschaft, der auch in dieser Saison wieder den Sportbetrieb leitet.

# Elsa und Micha holten sich die Meistertitel

## Die Ergebnisse der Vereinsmeisterschaften des Ski-Clubs Baar

**Donaueschingen.** Nachdem der Skiclub Baar seine Vereinsmeisterschaften zweimal hatte verschieben müssen, konnten sie nun bei strahlendem Vorfrühlingswetter und guter Schneelage am vergangenen Sonntag auf dem Feldberg durchgeführt werden. Am Hang unterhalb des Fernsehturmes hatten die Verantwortlichen einen flüssigen Torlauf gesteckt, zu dem sich insgesamt 55 Läufer und Läuferinnen aller Altersklassen gemeldet hatten. Die kleinsten Schüler und Schü-

lerinnen hatten eine verkürzte Strecke zu durchfahren, so daß auch für sie die Schwierigkeiten noch zu meistern waren. Die Ergebnisse im einzelnen lauten:

Schülerinnen I: 1. Nicole Zimmermann. – Schülerinnen II: 1. Marianne Vetter, 2. Eva Gaiber, 3. Waltraud Bantleon. – Schülerinnen III: 1. Ulrike Vetter, 2. Judith Mall. – Schülerinnen IV: 1. Elsa Mall (Vereinsmeisterin), 2. Christel Vetter. – Schüler I: 1. Andy Pfaff, 2. Karl Gaiber, 3. Lars Oberbeck, 4. Jens Glatz, 5. Thomas Diller, 6. Andreas Teubert. – Schüler II: 1. Jens Oberbeck, 2. Wolfgang Teubert. – Schüler IV: 1. Rüdiger Jegg, 2. Jochen Holzwarth, 3. Roger Diller, 4. Andreas Senger, 5. Manfred Fetz.

Damen I: 1. Brigitte Teubert, 2. Hannelore Vetter. – Damen II: 1. Renate Diller. – Jugend II, weiblich: 1. Heidi Berchtenbreiter, 2. Petra Wahl. – Herren II: 1. Adolf Wetzels, 2. Walter Bantleon, 3. Karl Gaiber, 4. Egon Vetter, 5. Gregor Pfaff, 6. Anton Eisele. – Herren I: 1. Heinz Schuh, 2. Joachim Teubert, 3. Dieter Oberbeck. – Herren allgemein: 1. Hans Ewald, 2. Hans Grieshaber, 3. Horst Schmidt, 4. Dietmar Lang. – Jugend I, männlich: 1. Micha Mall (Vereinsmeister), 2. Jochen Pfaff, 3. Jürgen Kilp, 4. Pedro Glomsda. – Jugend II, männlich: 1. Andreas Preis, 2. Horst Gass.

Die Vorstandschaft des SC Baar freut sich darüber, daß beide Durchgänge des nicht ganz leichten Riesentorlaufs ohne Verletzungen durchgeführt werden konnten. Sie gratuliert allen Teilnehmern zu ihren sportlichen Erfolgen. Ihre besonderen Glückwünsche gelten den beiden Vereinsmeistern Elsa und Micha Mall.